

元氣・勇気・やる気 木倉っ子

御船町立木倉小学校 学校便り 第5号
文責：校長 坂本 政司



「運動場水はけ工事は完了！」
長年本校の悩みであった運動場。水はけ工事がコウスイさん受注、舛本建設さん施行で夏休み実施。学校や来校者の悩みが解消されます！

年々暑くなってる？異常猛暑の夏休み終了・2学期スタート！

7月20日から8月27日まで長くて暑い夏休みが終了しました。毎年感じる異常な暑さ。気象庁によると、今年の7月の月平均気温は観測史上第一位とのこと。このものすごい暑さの中、本校児童はどう過ごしているか気になっておりましたが、大きな事故・病気等がなく、無事であったこと、ほっとしました。
2学期は運動会を中心に、学校内外の様々な行事があります。児童が多くの経験をし、更に成長することを期待しています。

児童・職員インタビュー：「夏休み楽しかったこととそのわけ」

この夏、暑い中、児童は何をしていたのでしょうか？「夏休みの思い出は？」と各学年の児童と職員にインタビューしました。

	夏休みの思い出	思い出となった理由	校長より
1年Aさん	家族で宮崎に行ったこと	この前行ったからよく覚えているから。	夏休みの終わりに行った旅行は思い出が鮮明（せんめい）ですね。
2年Bさん	暑いから家の中にいたこと	暑かったことしか覚えていないから。	そのとおり。私もこの夏、暑かったことしか覚えていません。
3年Cさん	音楽ライブに行ってホテルに泊まったこと	夏休みずっと暇だったけど、ライブに行きホテルに泊まったから。	夏休みずっと暇だったけど、ライブとホテルに興奮（こうふん）したでしょう。
4年Dさん	自由研究に悩んだこと	自由研究を何にするか考えるのが大変だったから。	正直な感想です。自由研究、大人の人も悩んで大きくなりました。
5年Eさん	いとこと遊んだこと	花火・バーベキューをしたから。	親戚（しんせき）と集まり色々なことをして楽しんだ木倉っ子は、他にもたくさんいましたよ。
6年Fさん	何もしなかったこと	（一日の）時間が長いから。	ほとんどの木倉っ子が暇な時間を過ごしたことでしょう。あなただけではありませんよ。私も昔、夏休みは暇でした。
職員A	甲子園に高校野球を見に行ったこと。	球児の全力のプレーに勇気をもらえたから。	暑くて熱い甲子園。球児だけでなく、子どもたちの頑張る姿は感動しますね。
職員B	ユニバーサルスタジオに行ったこと。（暑かったことしか覚えていない）	酷暑でしかも、どの施設も行列ができており、疲れたから。	せっかくの旅行の思い出が「暑かった」とは…。でも家族で共に過ごした時間は大切です。
職員C	何もなく、家でゴロゴロ、ゆっくり過ごしたこと	毎年、寂しい夏休みだから。	私も自分の子どもたちが巣立ち、家には妻と2人で時間を持て余しています。

個人情報のため今回は名前は出しておりません。

家庭部エフロン補修・御船町PTA球技大会

夏休み期間中、8月2日に家庭部の皆様方による給食エフロンの補修を実施していただきました。午後約半日にわたり、長時間の丁寧なご対応に感謝申し上げます。（佐村様・佐川様・古賀様・川根様・安原様）



8月3日に、御船町PTA連絡協議会球技大会が町スポーツセンターで実施されました。本校PTAからはフレンドシップの部に「木倉のママチーム」が、チャンピオンシップの部に「木倉小学校A・B」の計3チーム、選手24名が出演。練習から当日まで参加の皆様のつながりが深まったよい行事だったと感じました。参加の皆様、ご苦労様でした。



写真は木倉小
球技大会の様子

酷暑の中職員手作り遊具完成！

木倉っ子が楽しみながら運動をできる環境を整えるため、今年も酷暑の中、職員が運動遊具を手作りしました。

これまで制作したものの修理と新たに投げる楽しみを味わうための遊具とそろっています。木倉っ子が楽しんで運動してくれることを願ってこれからも改良を重ねていきます。



的当て用ボール

的当て

ジャンプタッチ

ターゲットリング